
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Fortsetzung der 5. öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung der Stadtver-
ordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 11.11.2019 

 
öffentlich 
Top 10.7 Ergebnis bezüglich Klinikum Ernst von Bergmann gemeinnützige GmbH 

gemäß Beschluss: 19/SVV/0194 
 
 
 

 
Zu diesem Auftrag teilt der Oberbürgermeister mit Schreiben vom 05. November 2019 mit, dass 
in der Sitzung des Hauptausschusses am 02. Oktober 2019 durch den Geschäftsführer der Klini-
kum Ernst von Bergmann gGmbH die Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen 
sowie die für die Tarifangleichung erforderlichen Schritte vorgestellt und die daraus folgenden 
Kosten aufgezeigt wurden. Im Weiteren erfolgte die Zusage zur  Erarbeitung eines Zeitplanes. 
Dieses Schreiben haben die Fraktionen zur Kenntnisnahme am 06. November 2019 erhalten. Auf 
Nachfrage der Stadtverordneten Dr. Müller, Fraktion DIE LINKE, wann der nächste Bericht er-
stattet werde, entgegnet der Oberbürgermeister, dass dieser für die nächste oder übernächste 
Sitzung geplant sei. 
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